
Pièces 4 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 24-849

Prix 469 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Biot, proche du golf,  Sophia Antipolis, écoles et de toutes les commodités : nous

vous proposons cette charmante maison jumelée de 92m2 (68,95 m2 loi carrez) au

calme absolu. Elle est située dans le magnifique parc d'un domaine securisé avec

gardien  et  offrant  de  belles  prestations  telles  que  piscine,  tennis,  terrain  de

pétanque  et  terrain  de  sport.  Elle  est  composée  au  rez  de  chaussée  d'un  WC

indépendant, d'une cuisine US et d'un salon salle à manger donnant sur une belle

terrasse  prolongée  par  le  jardin.  Au  1er  niveau  deux  chambres  dont  une  avec

terrasse, une salle d'eau avec WC. Au dernier ...

Biot, close to the golf course, Sophia Antipolis, schools and all amenities: we offer

this charming 92m2 (68.95 m2 loi  carrez)  semi-detached house in absolute calm.

It's  set  in  the  magnificent  grounds  of  a  gated  estate  with  janitor,  and  features  a

swimming pool, tennis court, pétanque court and sports field. On the ground floor,

it  comprises  an independent  toilet,  an  open-plan kitchen and a  living/dining room

opening onto a lovely terrace extending onto the garden. On the 1st level are two

bedrooms, one with terrace, and a shower room with WC. The top floor comprises

a sleeping area with ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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